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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Schiefelbein berichtet, dass die Bauarbeiten zum Glasfaserausbau durch die 
Firma Grund zwar sehr schnell, aber nicht zufriedenstellend seien. Der Unterbau und 
der Frostschutz werden wahllos gemischt, sodass die Tragfestigkeit der Straßen dann 
nicht mehr gegeben sei. Auch wären diverse Unebenheiten zu verzeichnen. Das Amt 
wird gebeten, den Sachverhalt zu prüfen! 

Es folgt eine Diskussion zum Zustand des Gebäudes in der MTS-Straße. Die Toiletten 
müssen dringend repariert werden! Der Zustand ist nicht mehr tragbar, gerade auch 
weil die Räumlichkeiten vermietet werden. Permanent würde Wasser auslaufen und 
in der Toilette stehen. Stattdessen wird dann in die Hecken uriniert. 
Es solle schnellstmöglich eine neue Toilette, samt Brille und ein neuer Spülkasten 
installiert werden. Die Damentoilette solle in den dafür vorgesehenen vorderen Raum 
errichtet werden.

Ebenso müsse auch das Tor der Feuerwehr erneuert werden. Hierzu hätte der Bür-
germeister schon Gespräche geführt. Eine Installation solle zeitnah erfolgen.

Die Straßenlampe in der Haffstraße funktioniere nicht.
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